

jeden Gedanken an sich selbst in ihnen verdrängt hatte, endlich suchten auch sie die Ruhe auf, denn auch sie wollten morgigen Tages abreisen. Eduard hatte vorgezogen, sich in Marseille einzuschiffen, die Reise von Genua dorthin sollte Anna, die auf der ganzen Reise in stillem Entzücken geschwelgt, von all' dem Herrlichen, das sie gesehen, noch einen schönen Theil Südfrankreichs und der italienischen Küste zeigen.

Die Heimallose.

Weit draußen im atlantischen Ocean durchschnitt die Wogen in raschem Lauf ein schönes Schiff. Stolz wie ein Schwan wiegte es sich auf der ruhigen Oberfläche unter dem klaren blauen Himmelsbogen. Unsere Reisenden hatten schon die Hälfte der Reise zurückgelegt; Anna war jetzt an die Bewegung gewöhnt, und weit entfernt, ein Grauen zu empfinden vor der Endlosigkeit des Meeres, das in seiner Unabsehbarkeit sie umgab, erfreute sie sich an dem wechselvollen An-